
Tourismusverband Potsdam e.V. 
Protokoll über die Mitgliedervollversammlung vom 16.12.2020 

  

Ort und Zeit: FRITZ Aparthotel, Weberplatz 17, 1482 Potsdam 16 Uhr -17 Uhr 
Mitglieder wurden coronabedingt per Zoom dazugeschaltet. 
 

  
 

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung neuer Mitglieder 

Herr Gericke und Frau Reinsch, die die Versammlungsleitung übernahm, begrüßten die Anwesenden, 
Frau Reinsch stellte die satzungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit der MV fest. Die 
Tagesordnung wurde bestätigt. Änderungsanträge zur Tagesordnung lagen nicht vor. 

  

TOP 2: Jahresberichte 2019 und 2020 

Die Rechenschaftsberichte lagen allen Anwesenden vor. Herr Gericke erläuterte die Berichte. Über die 
Rechenschaftsberichte wurden von den anwesenden Mitgliedern abgestimmt, wobei eine Zustimmung 
von 100% ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen erfolgte. 

 

TOP 3: Jahresrechnungsbericht und Rechnungsprüfungsbericht 2018 

Jahresrechnungsbericht und Rechnungsprüfungsbericht 2018 lagen allen Anwesenden vor. Herr Gericke 
erläuterte die Berichte. Über den Jahresrechnungsbericht und den Rechnungsprüfungsbericht 2018 
wurde von den anwesenden Mitgliedern abgestimmt, wobei eine Zustimmung von 100% ohne 
Gegenstimmen oder Enthaltungen erfolgte. 

 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Die anwesenden Mitglieder stimmten ab und entlasteten den Vorstand einstimmig mit keiner 
Gegenstimme und keiner Enthaltung. 

 

TOP 5: Wiederwahl des Vorstandes 

Der Vorstand in der jetzigen Zusammensetzung stellte sich den Anwesenden vor. Herr Heiko Reinsch 
schied aus persönlichen Gründen aus dem Vorstand aus. Neue Bewerbungen lagen nicht vor. Die 

anwesenden Mitglieder stimmten über die Zusammensetzung des Vorstandes einstimmig mit keiner 
Gegenstimme und keiner Enthaltung ab. 

Der Vorstand besteht demzufolge aus: Herr Matthias Lang, Herr Hartmut Pirl, Frau Marion Reinsch, Herr 
Volker Weber, Herr Renè Weber und Herr Mario Gericke. 



 
TOP 6: Arbeitsplan 2021/2022 

Der Vorschlag für den Arbeitsplan 2021/2022 wurde den Mitgliedern vorgelegt. Über den Arbeitsplan 
wurde von den anwesenden Mitgliedern abgestimmt, wobei eine Zustimmung von 100% ohne 
Gegenstimmen oder Enthaltungen erfolgte. 

 

TOP 7: Finanzplan 2021/2022 

Der Vorschlag für den Finanzplan 2021/2022 wurde den Mitgliedern vorgelegt. Über den Finanzplan 
wurde von den anwesenden Mitgliedern abgestimmt, wobei eine Zustimmung von 100% ohne 
Gegenstimmen oder Enthaltungen erfolgte. 
 

  TOP 8: Diskussionen 

Diskutiert wurde über die Auswirkungen der Corona-Maßnahmen auf die touristischen Leistungsträger 
der Stadt. 

 

 

        

Mario Gericke              Marion Reinsch  

Geschäftsführer             Protokoll 


